

きょうの話題・あすの話題

ミス南国
を募集

9月30日
までに申込を



今後の作業

計画法線（山手案） 決定の理由

- (1) 海岸案……海岸堤防周辺には全線にわたって闇芸ハウスがあり、これを離断して道路を建設したとしても沿線の開発は望むべくもなく、この道路が地域住民への福祉には寄与せず、ただの通過交通路線となる恐れがあります。しかも、この海岸堤防は建設省の直轄管理区域で、近々堤防改修計画が立案される予定で、国有地を利用したりました。また、経済投資効率からも不利となります。
- (2) 現道延縮案……沿線に住家が密

* * * * *

- (1) 海岸案……海岸堤防周辺には全線にわたって闇芸ハウスがあり、これを離断して道路を建設したとしても沿線の開発は望むべくもなくなく、この道路が地域住民への福祉には寄与せず、ただの通過交通路

* * * * *

- (2) 現道延縮案……沿線に住家が密

* * * * *

- (3) 山手案……(1)(2)案と比較して本路線(案)は、南国市将来の発展性、利用価値および環境などを十分勘定したうえで最適の法線であると考えられ、これを採択することにしています。

* * * * *

- (1) 海岸案……海岸堤防周辺には全線にわたって闇芸ハウスがあり、これを離断して道路を建設したと

* * * * *

- (2) 現道延縮案……沿線に住家が密

* * * * *

- (3) 山手案……(1)(2)案と比較して本路線(案)は、南国市将来の発

* * * * *

- (1) 海岸案……海岸堤防周辺には全線にわたって闇芸ハウスがあり、これを離断して道路を建設したと

* * * * *

- (2) 現道延縮案……沿線に住家が密

* * * * *

- (3) 山手案……(1)(2)案と比較して本路線(案)は、南国市将来の発

* * * * *

あなたの顔を差しあげます

広報紙にのったあなたの写真を差しあげます。ご希望の人は企画財政課広報広聴係へ、ハガキ、電話（3-2111）でどうぞ。

きょうの話題・あすの話題

地権者や付近住民、関係機関の理解と協力を

昭和四十年代から整備となつている「黒潮ライン」＝主要県道春野赤岡線。

このほど、この黒潮ラインについて「従来の計画案をもとに現地に立入り、実施測量をしたうえで建設計画（案）を作成した」と、高知県南国土事務所長から改良計画案や今後の作

業などが示され、地権者や付近住民、関係機関に対して「今後の作業実施について理解と協力をお願ひします」との協力要請がありました。

県道春野赤岡線は、道幅が狭いうえ、他に代替路線もないことから定期バスも満足に走れない状態。

また、交通量も年々増加しており、

『黒潮ライン』＝県道春野赤岡線

測量をしたうえで 計画案を作成したい

工事概要

南国土事務所管内の全延長約4,800m。このうち、トンネル約140m。総事業費約30億3,200万円。ただし、これは48年度事業費概要を53度年に換算した金額。

（）までの経過

昭和四八年度、この路線に対して建設省より改良事業の認可が降り、航空写真により路線計画をたて関係住民などに知らせるが、海岸線現道拡幅案、山手案の三案で意見がわかれました。それ

れの意見を調整し、南国市の将来の発展性や利用価値、環境などを考え、また、通過交通路線とな

て地元に不利益をもたらさないよう、地元説明会を開催するなども対照にならないほど利害となります。

（）までの経過

うに学識経験者および地元住民などの意見も交え、一応山手案に決まり計画を進めてきたが、いろいろの問題が生じて、実施測量がで

きずに現在に至っています。しかしこの間、南国市に接続する高知市側は、現計画案で実施側量も完了し用地買収に入っています。したが、五十三年度で全土区の買収を終り、よいよ本工事着工の運びとなっています。

南国市側も、空港周辺整備事業とからみ、少なくとも六十年度には一部完成可能なことも予想されるので、早急に実施測量に入り、計画案を作成したいと考えています。

